

## Perfil de la semana

Terminaron las elecciones y con ellas las inquietudes. La dialéctica, la lógica y hasta la ornitología no bastan a vencedores y vencidos para explicar la razón de su triunfo o de su derrota. Se sacan argumentos de debajo de una losa.

La Primavera la sangre altera y así, estas discusiones con granos están mejor, porque la simbólica Flora se ha adelantado este año y han comenzado las eruciones en la cara y en la literatura. También otra diosa ingravida, la rubia Ceres, sintiendo la comezón de estas primaverales elecciones «se destapó» en un mitin que el martes pasado se celebró en el teatro Principal. Hubo entusiasmo, discursos, calor....

¡Flora y Ceres!

X.

## Sociedad "El Recreo."

En el teatrillo de la Plaza de Prim, celebró el sábado anterior la Sociedad «El Recreo» una velada artística en la que con la cooperación de las hermanas Abad y los aficionados Palacián, Alejandro, Ortiz, Pradillo, Roche, Landeira y Sánchez (T.) compusieron un cuadro muy aceptable, representando la impresión dramática de Velasco «Hacia la cumbre» y el entremés de Casero «El porvenir del niño» y en cuya interpretación fueron todos muy aplaudidos.

Una concurrencia grandísima llenaba el Salón Castelló, y la velada transcurrió muy agradablemente, con animado baile después, hasta las dos de la madrugada.

## DE SOCIEDAD

El sábado de la próxima semana se celebrará en Madrid, el enlace matrimonial del teniente de Ingenieros, nuestro querido amigo, D. Jaime Zardoya, con la señorita Elena Jiménez Villagrán.

Deseamos a los contrayentes muchas venturas en su próximo estado.

—La esposa de nuestro querido amigo y antiguo compañero D. José Baytón hijo, ha dado a luz en Madrid, felizmente, una hermosa niña a la que se ha impuesto el nombre de Eloísa.

Nuestra enhorabuena a los felices padres.

—La semana pasada estuvo en Guadalajara el teniente coronel de Infantería con destino en Valencia, D. Domingo Gallego, que aquí ha residido muchos años.

—Con los señores de Bonilla han

## LA EQUITATIVA

### M. Castells

Miguel Fluítors, 9 y 11 - (Antes Mayor baja)

Única camisería en Guadalajara

#### UNICA CASA QUE TIENE CORTADOR

Se hacen encargos de camisas, calzoncillos, ropa blanca y canastillas.

Se arreglan camisas y se hacen trayendo el cliente el género.

Gran surtido en bisutería, corbatería, juegos cristianar, juegos cama, mantelerías, oraguas, pantalones y mil artículos más del ramo de camisería, ropa blanca y canastillas.

NOTA.—Devolviendo tikes por valor de 25 pesetas se adelanta el 5 por 100 de descuento en efectivo.

Estos tikes se dan haciendo de una peseta ou adelanto de gasto.

«LA EQUITATIVA» - TELEFONO 75

pasado unos días sus hijos los señores de Guerenlaina.

—En Toledo, donde se hallaba al lado de sus padres, ha dado a luz felizmente una hermosa niña la joven esposa del farmacéutico de esta capital don Diego de Bartolomé. Reciba tan querido amigo, así como su consorte, nuestro más sincera enhorabuena.

—Se ha iniciado una franca mejoría en la enfermedad que acaba de sufrir la señora de nuestro buen amigo don Manuel Canalejas. Lo celebramos infinito.

—Mañana, festividad del Santo Ángel de la Guardia, celebrarán su santo las señoras de Castaños y Ruibal y señoritas de Mariño y Soto.

Reciban nuestra felicitación.

—A Madrid trasladan su residencia los señores de Pescador.

—La esposa de D. Luis Boixareu ha dado a luz un niño, con toda felicidad. Nuestro parabién al joven matrimonio.

—Por el fallecimiento del conde de Santa Genoveva, ocurrido hace días en Madrid, enviamos a su hijo el conde de la Concepción la más sentida expresión de nuestro pésame.

### La corrida benéfica

El domingo próximo, 3 de marzo, se celebrará en nuestro circo taurino la corrida organizada por el valiente diestro alcarreño, Saleri II, para beneficio de la Cruz Roja, Tienda asilo y Cantina escolar de esta capital.

Se lidiarán cuatro hermosos toros del duque de Veragua que serán estoqueados, los tres primeros, por Julián Sáiz (Salari II) y el último, por su hermano Nicolás Sáiz, que actuará de sobresaliente en los anteriores.

Figuran en el programa como picadores: Manuel del Pino (Monerri), Eladio Abia, Teodoro Santamaría y un reserva.

Banderilleros: José Rodríguez (Pepillo), Victoriano Boto (Regaterín), Do-

mingo Pons (Chatillo) y Ramón López (Saliva).

La corrida dará principio a las tres y media y será amonizada por la banda de música.

Cuantas personas quieran contribuir al mejor resultado de la fiesta benéfica pueden hacer sus donativos en la Clínica de urgencia que la Cruz Roja tiene establecida en la Plaza de Marlasca, de esta ciudad, donde recibirán, en cambio, invitaciones para la corrida.

Hasta ahora se han hecho muchos y algunos espléndidos donativos, figurando entre ellos uno de noventa pesetas del diputado provincial, señor Pérez Pardo, y todo hace presumir, si además el tiempo abona, que la fiesta del domingo sea por todos conceptos un hermoso y taurino acontecimiento.

## LOS DEPORTES

El pasado domingo por la tarde se jugó un partido de «foot-bal» por los alumnos de Ingenieros, en el campo de San Roque.

Constituían dos equipos formados el uno por alumnos de primero y segundo año y el otro de tercero y cuarto, resultando gananciosos los primeros por dos tantos a ninguno.

El interesante partido fué presenciado por numeroso público, a lo que contribuyó la esplendidez de la tarde, más que primaveral.

## Sucesos locales

En esta última semana han sido asistidos en la clínica de urgencia de la Plaza de Marlasca:

Victor Pastor, de una herida contusa producida casualmente, en la región parietal izquierda.

Pedro Domenech, de 18 años, de una herida incisiva en un dedo de la mano izquierda.

Bonifacio Berlanga, de 9 años, con domicilio en la Casa cuartel de la Guardia civil, se le extrajo el día 26, un trozo de madera que tenía incrustado en la región palmar.

En el mismo día, Pedro García, de 18 años, que habita en Dávalos, 9, fué asistido de una herida, que presentaba con fractura de la última falange de la mano izquierda.

## Noticias generales

Llamamos la atención acerca de la convocatoria que se dirige a los herreros de la provincia y que insertamos en otro lugar de este número.

**Teatro Principal.**—El domingo hubieron de suspenderse las secciones anunciadas a causa de la avería por la que no hubo fluido eléctrico en la población.

En su lugar se proyectará hoy, jueves, la segunda jornada de la extraordinaria película «Los misterios de París».

**Audiencia provincial.**—Señalamientos próximos de juicios por jurados.

Día 2 de marzo.—Juzgado de Guadala-